

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Penelitian yang telah dilakukan ini menggambarkan lebih dalam mengenai peran komunikasi antarpribadi dalam proses produksi siaran langsung di JITV dalam bingkai teori interaksi simbolik. Proses produksi siaran langsung memiliki risiko yang cukup besar, sehingga komunikasi antar *crew* harus terjalin dengan efektif. Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, dapat diketahui bahwa komunikasi antarpribadi berperan penting dalam proses produksi siaran langsung. Komunikasi antarpribadi yang dilakukan di divisi siaran langsung JITV bermaksud untuk melakukan koordinasi terkait proses produksi siaran langsung, mulai dari *rundown*, *layout*, kebutuhan kamera hingga upaya untuk mencegah adanya masalah teknis. Komunikasi antarpribadi yang baik dapat meningkatkan kualitas koordinasi, selain itu dapat juga mempererat hubungan antar individu yang ada di dalamnya.

Komunikasi antarpribadi akan lebih efektif jika dilakukan dalam suasana yang setara, sehingga nantinya informasi yang disampaikan oleh komunikator dapat diterima dengan baik oleh komunikan. Para *crew* di JITV telah menunjukkan empati, saling dukung satu sama lain, dan sikap positif dalam divisi siaran langsung yang sesuai dengan teori interaksi simbolik pada komponen konsep sosial. Bahwa dengan adanya komunikasi antarpribadi, individu dapat saling berinteraksi sehingga menghasilkan konsep diri yang meliputi sikap positif, empati terhadap rekan kerja dan saling memberikan dukungan satu sama lain sehingga hubungan antarpribadi di dalam divisi siaran langsung terjalin dengan baik.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan diatas, peneliti menyertakan saran untuk kemudian dijadikan sebagai acuan dan bahan evaluasi, yaitu:

1. Berdasarkan penelitian yang telah selesai diteliti, peneliti berharap Jogja Istimewa Televisi selalu menjaga komunikasi antar *crew*, selalu berusaha untuk memahami sudut pandang masing-masing *crew*, selain itu para *crew* diharapkan dapat meningkatkan keterbukaan antar *crew* dalam ranah pekerjaan sehingga tercipta suasana yang kondusif.
2. Peneliti mengharapkan adanya penelitian lebih lanjut dan mendalam mengenai teori simbolik pada komunikasi antarpribadi dalam kajian yang lebih luas.

